Grand Loup & Petit Loup / Big Wolf & Little Wolf 
De Rémi Durin

Animation • 2D • 13 min 59 • 2018 (août) • France / Belgique
Librement adapté de « Grand Loup & Petit Loup » de Nadine Brun-Cosme & Olivier Tallec, édité par Flammarion jeunesse

SYNOPSIS
Grand Loup vit seul et bienheureux au pied de son arbre quand il voit surgir un beau matin un Petit Loup bien décidé à lui tenir compagnie. Mais Grand Loup n’a que faire de compagnie. Il tient à son calme et à ses petites habitudes. Enfin, c’est ce qu’il croit…

Big Wolf lives quite contentedly alone under his tree. One day he sees a Little Wolf approaching him who seems determined to keep him company. But Big Wolf has no need for his company. He likes the quiet life and his routine. At least, that’s what he thought…
Loosely based on the kid’s book by Nadine Brun-Cosme & Olivier Tallec, published by Flammarion jeunesse


GENRE : Jeune Public • THEME : Animaux, Amitié, Éducation


DONNÉES TECHNIQUES DE L'ŒUVRE
Technique d'animation : ordinateur 2 D • Son : 5.1 • Procédé : couleur • Supports de projection : fichier num HD (25ips), DVD PAL, DCP (24ips) • Cadre : 16/9 anamorphique • Version originale : française (sous-titrée anglais)
Visa : 147 827


GÉNÉRIQUE
Réalisation, scénario, montage, direction artistique : Rémi Durin • Animation : Amélie Coquelet, Rémi Durin, Paul Jadoul, Pierre Mousquet, Célia Tisserant, Célia Tocco • Voix : Philippe Allard, Laurence Deydier, Emmanuel Texeraud • Création sonore : Philippe Fontaine • Bruitages : Céline Bernard • Mixage : Nils Fauth • Composition musicale et arrangements : Alexandre Brouillard, Gaspard Vanardois et le collectif L’Âme Strong
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Réalisateur : Rémi Durin • Né le 18 avril 1982
Biographie :
Diplômé de l’Atelier de cinéma d’animation de l’ENSAV La Cambre, Rémi Durin crée à Bruxelles, en 2007, avec trois réalisateurs sortis comme lui de La Cambre, le studio d'animation L’Enclume qui touche à la réalisation de courts métrages, à la pub, au long métrage, au clip, à la série TV… 
Depuis 2009, Rémi enseigne à l’école supérieure d’infographie Albert Jacquard de Namur.
Après Là-haut, Mademoiselle Chloé, et Séquence 01 Plan 02, ses films d’étudiant, Rémi Durin réalise De si près (2009), émouvante évocation de la guerre de 14-18, Le Parfum de la carotte (2014), une comédie musicale animée, en coréalisation avec Arnaud Demuynck, La Licorne (2016) d’après le livre jeunesse de Martine Bourre, et tout dernièrement Grand Loup & Petit Loup (2018) adapté du livre de Nadine Brun-Cosme et Olivier Tallec.
Il développe actuellement un long métrage jeune public, Yuku et la fleur d’Himalaya, écrit et coréalisé par Arnaud Demuynck.

Biography :
 A graduate of the ENSAV La Cambre animated film workshop, in 2006 Rémi Durin together with three fellow graduates from the same school, set up L’Enclume Animation, an animation studio which makes short films, adverts, long films, video clips, TV series… 
Since 2009 Rémi has been teaching at the Albert Jacquard CG school in Namur.
After his graduation films Là-haut, Mademoiselle Chloé, and Séquence 01 Plan 02, Rémi Durin made De si près (2009), a moving tribute to the 14-18 war, The Scent of Carrots (2014), an animated musical comedy, co-directed with Arnaud Demuynck, The Unicorn (2016) based on the kids book by Martine Bourre, and recently Big Wolf & Little Wolf (2018) adapted from the book by Nadine Brun-Cosme and Olivier Tallec.
He is currently working on a feature film for children, Yuku and the Flower of the Himalayas, written and co-directed by Arnaud Demuynck.
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PHOTOS HD disponibles sur le site http://www.lesfilmsdunord.com/grand-loup-et-petit-loup 
FILM visible sur http://vimeo.com/lesfilmsdunord/ en accès réservé.


IMPORTANT :
Contact concernant les inscriptions du film et la réception des copies pour la projection :
Natacha CADART, chargée de diffusion de films • Tél. : (+33) Ø3 20 11 11 30 • E-mail : info@euroanima.net


